

Fecha: 17-06-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Investigación por incendio que mató a 33 perros señala que se inició en sitio vecino

Pág.: 3 Cm2: 192,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400

rabilidad: No Definida



ASÍ QUEDÓ EL TERRENO DEL EXREFUGIO TRAS EL INCENDIO.

## Investigación por incendio que mató a 33 perros señala que se inició en sitio vecino

FISCALÍA. Presidenta de Fundación Adopta un Callejero reafirma intencionalidad del hecho.

n la madrugada del 20 de julio de 2024, un llamado telefónico de una vecina alertó a Jacqueline Avendaño, presidenta y fundadora de la Fundación Adopta un Callejero de Calama, sobre un incendio que afectaba a dicho lugar, ubicado en el sector de Puerto Seco y que servía de refugio para perritos callejeros.

Hoy, a casi once meses del incendio que destruyó por completo el refugio animal de la Fundación Adopta un Callejero en Calama, la investigación da un nuevo paso con el inicio de la toma de declaraciones a testigos de quienes estuvieron presentes ese día durante el siniestro, según confirmó su presidenta y fundadora, Jacqueline Avendaño.

"Agradezco a la Fiscalia por tomar en consideración esto, porque no fue menor, 31 perros muertos el mismo dia calcinados y dos una semana después. No es menor la pérdida que sufrimos", comentó

## INTENCIONALIDAD

El siniestro ocurrió en el sector de Puerto Seco, desde entonces, la fundación ha insistido en que el incendio fue provocado, sin embargo, aún no hay responsables de ello.

En tanto, un informe técnico elaborado por Bomberos, y que está inserto en la carpeta investigativa de este hecho, concluyó que el fuegos e habría iniciado en un terreno contiguo al refugio, producto de la quema de basura. Las condiciones de viento en el lugar habrían facilitado que las llamas se propagaran rápidamente hasta las instalaciones donde se encontraban los animales.

Para la presidenta de la fundación no hay dudas sobre la causa del incendio. "De hecho, si, fue netamente intencional. O sea, acá no hay un tema de que por casualidad, era un sitio eriazo, donde no hay electricidad, dondeno hay nada que se produzca incendio. Así que, por lo tanto, tiene que haber un involucrado o unas involucradas ahí en el tema del incendio", sostuvo.

Junto con exigir justicia, Avendaño hizo un llamado a denunciar cualquier forma de maltrato. "Denunciar todo lo que vean, todo lo que puedan aportar, todo lo que maltrate, todo lo que sea en beneficio a ellos, porque en realidad ahora se ha pasado de las manos todo lo que ha sucedido", diio.

Y cerró con una frase que ha marcado su lucha desde el primer día. "No nos vamos a rendir. Ellos merecen verdad, justicia y memoria".

## APOVO

En paralelo, el diputado Sebastián Videla recorrió el nuevo refugio levantado por la fundación, donde recibió el informe técnico que confirma que el fuego se inició desde el exterior.

"Por instrucción de la Fiscalía, hoy día ya la Policía de Investigaciones está llamando a testigos de este lamentable incendio que provocó la muerte de 33 perritos. Eso no lo podemos permitir", declaró. 63

